
 

 

Ist man eigentlich verrückt, wenn man an Gott glaubt? 

„Es ist zum Verrücktwerden“ – denken wir nicht nur einmal im Leben. Der Duden 

erklärt diese Redewendung mit: es ist zum Verzweifeln. Muss man echt so fertig 

sein, um auf die Idee zu kommen, an Gott zu glauben? Der folgende Text geht 

diesem Gedanken nach.  
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